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      1 -  Chemins de croix dans toutes les églises, par les Equipes de liturgie.  
             -Vendredi 31 mars, 18 heures 

       -Vendredi Saint, 07 mars, à 15 heures. 
2- Confessions de Pâques, voir Affiches 
3-  JMJ de Porto : les inscriptions ont commencé. 

 

         

 

                          

Dates Office /rencontre Paroisse     Intentions 

Dimanche 26-03  

5ème dim. Carême 

--  -9h30 Messe 

 

-11h Messe 

Sénas 

 

Eyguières 

Sylvana DI LORETO 
+Alain Tanoh NDRI 
+Christian FLECHE 
 
+Umberto DI PELINO 

Lundi 27 
Ste Lydie 

 ------------ 

---------------- 

 
--------------- 

 
-------------------- 

 

Mardi 28 
 

-9h/12h Adoration du St Sacrement- 

 
-17h Chapelet et Messe 

Sénas 
 
Eyguières 

 
----------------- 

Mercredi 29 -9h/12 h Permanence au Secrétariat 
 
-17h Chapelet et Messe 

Lamanon 
 
Aureille 

-------------------------- 

 

Jeudi 30 
St Amédée 

 
--17h Chapelet et Messe 

 
Lamanon 
 
 

------------ 
 

Vendredi 31 
St Benjamin 
(Jour d’abstinence) 

-15h Messe 
 
-18h30 Caté adultes. 
 

Sinoplies 
 
Lamanon 
 

 
 
 

------------- 

Samedi 01-04-2023 
 
 

-10h/12h Confessions de Pâques 

-Pas de caté adultes 

-Pas de Soirée-louange 

Lamanon 

 

 

 
------------ 

 

 
 

Dimanche 02-04 

Rameaux et 

Passion  

     -9h30 Messe  P. Tschann 
-    -9h30 Messe P. Michel 

 

-11h Messe  P. Michel 

-11h Messe  P. Dol 

Sénas 
Lamanon 

Eyguières 

Aureille 

+Liliane GUERGUY 

------------------- 

 

+Alain SIMON 

http://www.paroisse-elsa.fr/


Edito : aux futurs baptisés et catéchumènes !  

                                            Pour une vie chrétienne féconde: l’Eucharistie.

 
    Que de fois entendons-nous dire : « Dans notre famille nous sommes tous  croyants mais pas 
pratiquants », ou encore « Je suis chrétien, mais je ne sens plus le besoin d’aller à la messe ». Il y en a 
même qui trouvent à se justifier en cherchant à faire croire que ceux qui vont à la messe et tous les 
pratiquants en général, ce serait les mauvais chrétiens, « ceux qui ont des choses à se faire pardonner » ; 
eux, les non messalisants, seraient les bons et les irréprochables. C’est vrai que nos messes aujourd’hui ne 
sont pas toujours joyeuses. Mais justement pendant que nous nous plaignons  de célébrations 
« ennuyeuses à mourir », nous demandons-nous pourquoi nous en sommes là aujourd’hui ! Pourquoi nos 
messes ne sont-elles plus comme avant ? Pourquoi sont-elles tristes et pas joyeuses, pourquoi nos 
assemblées ne sont-elles pas sympathiques et chaleureuses aujourd’hui, alors qu’elles l’étaient autrefois, 
et que dans d’autres régions, aujourd’hui encore, ces mêmes messes catholiques, avec des prêtres 
catholiques sont toujours plus vivantes et plus vivifiantes ? 
    Ne serait-ce pas -au moins en partie- parce que, ici, nous avons oublié, ou alors nous ne voulons plus 
savoir qu’à la racine de toute vie chrétienne conséquente, il y a forcément l’Eucharistie ? C’est en effet par 
l’Eucharistie, « lieu par excellence de la présence du Christ dans l’Eglise et dans le monde », que nous 
devenons des « christophores », des porteurs du Christ. Or ce qui se passe aujourd’hui chez beaucoup 
d’entre nous (la grande majorité en fait), c’est que nous avons réussi à dissocier l’Eucharistie de notre vie 
chrétienne quotidienne, donc de notre vie spirituelle, ainsi que de notre relation aux autres. Le résultat 
c’est que l’Eucharistie ne structure plus nos vies, nous allons communier presque instinctivement, par 
habitude sociale, sans trop savoir pourquoi, et donc sans véritable préparation ;  et après nous sommes 
tout étonnés de voir que ces messes et  communions ne changent rien dans nos vies. C’est tout à fait 
normal, nous devrions le comprendre ! On n’enfonce pas un clou en tapant sur la pointe ! La communion 
n’est pas un acte banal.  St Paul le disait bien aux Corinthiens : avant d’aller communier, « que chacun 
s’éprouve soi-même » 1 Co. 11, 28. Car il ne suffit pas de communier au Corps du Christ, l’Eucharistie ne 
« fonctionne » pas comme une prise électrique. Pour qu’une  communion soit vraiment efficace, il faut 
qu’elle soit  préparée, qu’elle soit vraie et qu’elle soit reçue dignement. Dieu ne peut pas nous donner ce 
que nous refusons de lui demander. 
     La centralité de l’Eucharistie dans la vie chrétienne (tout le problème est là !), c’est une réalité  
ancienne, très ancienne, contemporaine même du christianisme ; l’Eucharistie pour nous, c’est la 
nourriture par excellence, c’est le moteur de notre vie ; il ne s’agit absolument  pas d’une invention d’un 
pape ou de la curie romaine. C’est le Christ lui-même et personne d’autre que lui, oui, c’est bien lui le Christ 
qui a dit : « Celui qui mange ma chair et boit mon sang demeure en moi et moi en lui ». Jn 6, 56. Les 
premiers chrétiens, à la suite des apôtres et avec St. Paul ont très bien compris cela: ceux qui communient 
au Corps et au Sang du Christ deviennent un avec lui et entre eux. (cf. 1 Co 11, 16). On  voit donc à quel 
point l’Eucharistie est importante et essentielle même dans une vie chrétienne, pour chacun 
personnellement et pour l’unité de la Communauté ;  elle fait l’Eglise pendant que l’Eglise la célèbre ; c’est 
par elle que nous rencontrons le Christ et que nous communions à sa vie divine ; c’est en elle que notre foi 
se ressource et que nous trouvons le courage de sortir de nous-mêmes, de nous décentrer dit le Pape 
François, pour nous rapprocher des autres et témoigner aux hommes et aux femmes de ce temps que le 
monde ne peut pas se suffire à lui-même, que le Cœur du Christ, comme aimait dire St Josémaria, c’est la 
paix du monde. 
     Ce que la Communauté Elsa attend donc de vous futurs baptisés ainsi que des catéchumènes et de ceux 
qui cherchent peut-être à le devenir bientôt,  c’est ce que nous demandons déjà aux jeunes garçons et 
filles, et aux jeunes couples et familles : c’est que  par votre enthousiasme et votre amour de l’Eucharistie,  
vous nous  aidiez à redécouvrir la vraie foi au Christ, que nous nous rendions enfin compte que c’est 
incohérent de notre part de  vouloir  une chose et son contraire. Le monde a besoin du Christ mais aussi 
de nous, comme témoins de la foi. 
 
                                                                                                                                                    Ab. Michel 


